

Klub der Bezirksrätinnen und Bezirksräte

An die
Bezirksvertretung des 16. Bezirkes
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, 11.12.2023

Die Fraktion der ÖVP-Bezirksrätinnen und -Bezirksräte stellt die

5. Anfrage

betreffend

Keine Fernwärme bei Umbau der Thaliastraße

Die Thaliastraße wird seit 2021 in Abschnitten umgebaut, laut Stadt und Bezirk „mit dem Ziel eine klima- und umweltgerechte Straße für die nächsten Generationen“ zu gestalten. Dafür wurden große Grabungen vorgenommen und viele neue Rohre und Leitungen verlegt.

Der Herr Bezirksvorsteher wird ersucht, mitzuteilen:

- 1) Warum wurde im Sinne des Klimaschutzes und des Zukunftsgedankens „Raus aus fossilen Brennstoffen“ im Zuge des Umbaus die Fernwärme nicht berücksichtigt und keine Leitungen für Fernwärme verlegt?
- 2) Warum gab es in der Planungsphase keine Befragung der Anrainer zu diesem Thema?
- 3) Welche Möglichkeiten sind für die Bewohnerinnen und Bewohner der Thaliastraße vorgesehen, auf umweltfreundlichere Heizsysteme umzusteigen?

Begründung

Im Zuge des Umbaus wäre es kostengünstig gewesen, die Aufgrabungsarbeiten zu nutzen und die Fernwärmezuleitungen vom Gürtel beginnend in die Thaliastraße zu integrieren. Es besteht hohes Interesse im Sinne des Umwelt- und Klimaschutzes sowie der betroffenen Anrainerinnen und Anrainer.

Mag. Stefan Trittner
Klubobmann

Irene Maa
Bezirksrätin